



大阪市立聖賢小学校
3年 学年だより
令和7年5月30日
6月号

紫陽花の花の美しい季節となりました。子どもたちは、新しい教室にも慣れ、落ち着いた態度で物事に臨むようになってきました。

まもなく梅雨の季節を迎えようとしています。天候の不順や、ちょっとした気のゆるみから、体調を崩しやすくなります。子どもたちの健康については、ご家庭でも十分ご留意ください。

また、今月は、子どもたちが心待ちにしている水泳学習が始まります。朝の健康観察をお願い致します。

学習の予定

国語	ワニのおじいさんのたから物
社会	わたしたちの大阪市
算数	一万をこえる数
理科	風とゴムの力のはたらき
音楽	音の高さをかんじとろう
図工	リコーダーに親しもう
体育	うちわを作ろう
	ゴール型ゲーム・水泳運動



～お知らせ・お願い～

社会見学 【6月4日(水)】

あべのハルカスに社会見学に行きます。午前中に帰ってきますので、お弁当はいりません。水筒の準備をよろしくお願ひします。詳しくは配布したしおりを見てください。雨の場合は6月10日(火)に延期となります。

元気アップウィーク 【9日(月)～13日(金)】

自分の健康は自分でつくるという意識をもつために、感染症予防の基本である「手洗いの習慣を身につけよう」に重点をおいて全校で取り組みます。

水泳学習 【16日(月)～】

16日(月)から水泳の学習が始まります。先日配付しましたプリントを見ていただき、準備をお願いします。